

Protokoll:

Aus der Mitte des Jugendhilfeausschusses wird sich danach erkundigt, ob es derzeit genügend Plätze für die stationäre Jugendhilfe gibt.

Die Verwaltung erklärt, dass es massive Probleme bei der Unterbringung gibt und hierfür zeitweise weite Fahrtstrecken zurückgelegt werden, damit Lösungen gefunden werden können. Diese Situation ist sehr zeitintensiv und erschwert die alltägliche Arbeit ungemein. Hinzu kommt, dass Gruppen die noch verfügbaren Plätze hätten, aufgrund von Personalmangel keine weiteren Plätze zur Belegung freigeben können.